Chronique bibliographique du Jura

Autor(en): [s.n.]

Objekttyp: BookReview

Zeitschrift: Les intérêts du Jura : bulletin de l'Association pour la défense des

intérêts du Jura

Band (Jahr): 22 (1951)

Heft 1

PDF erstellt am: 17.08.2024

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern. Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Ein Dienst der *ETH-Bibliothek* ETH Zürich, Rämistrasse 101, 8092 Zürich, Schweiz, www.library.ethz.ch

Cadre 38 - Bienne-La Chaux-de-Fonds

- 11) Circulation du 1781 toute l'année les jours ouvrables, donc aussi en hiver.
- 12) Circulation du 1832 tous les jours entre La Chaux-de-Fonds et Saint-Imier.
- 13) Circulation quotidienne du train 1837 avec départ de Bienne à 2315 au lieu de 2355.

Cadre 39 - Sonceboz-Delémont

14) Prolongation du 1761 de Reconvilier à Moutier.

15) Maintien du 1776 de Delémont à Bienne le samedi et le dimanche.

Cadre 40 - Bienne-Berne

16) Etablissement de la correspondance à Bienne entre le 1789 de Berne (qui devrait être accéléré) et le 203 pour Delémont.

Cadre 54 - Solothurn-Moutier

Nous constatons avec plaisir que cette compagnie a fait un gros effort pour améliorer son horaire. Nous n'avons pas de revendications à formuler.

Nous n'avons pas repris certaines anciennes revendications, vu la situation financière précaire des CFF. Nous nous réservons cependant d'y revenir plus tard.

En recommandant les revendications ci-dessus à votre bienveillante attention, nous vous présentons, Monsieur le Directeur, nos salutations les plus distinguées.

> Au nom de l'Association pour la défense des intérêts du Jura :

Le secrétaire, René STEINER. Le président, Frédéric REUSSER.

CHRONIQUE BIBLIOGRAPHIQUE DU JURA

Revue jurassienne, organe de Pro Jura. — L'édition 1951 de cette intéressante publication qui a depuis cinq ans pris une place en vue dans la bibliographie jurassienne, se présente sous sa couverture richement armoiriée et évocatrice du paysage de nos sommets avec, au verso, le drapeau jurassien et le symbole qu'il représente : Unissez-vous, fils de la Rauracie.

Le contenu est particulièrement intéressant et plus volumineux que d'habitude. Après le calendrier et la liste des foires vient une matière extrêmement riche et variée.

Les muses y ont d'abord leur part sous la forme d'un poème d'Arthur Nicolet, Sibérie. La « Revue » devait au président d'honneur de « Pro Jura», Gustave Riat, un hommage. Elle ne pouvait mieux le rendre qu'en se servant des strophes vibrantes de M. le Dr E. Péquignot, éminent serviteur du pays et chevalier de l'idéal.

Les vestiges du passé sont la reproduction portant sur 16 pages d'une foule de souvenirs et de portraits des temps médiévaux. Ils font ressortir la preuve du sens de la beauté et de l'intensité de vie caractérisant le passé jurassien.

Moutier-Ville a comme il se doit les honneurs de la « Revue jurassienne ». Il appartenait au nouveau président de « Pro Jura », le Dr J. Chausse, de mettre en évidence — il le fait sous une forme à la fois élégante et plaisante — les titres grâce auxquels sa cité a droit de s'élever sur le plan jurassien et national.

La publication mérite donc pleinement son titre. Elle correspond aux buts de « Pro Jura » qui sont de servir notre contrée tout entière, d'en faire ressortir la beauté, d'en chanter la vie, de la faire aimer.

Une centaine de clichés de tous genres renforcent l'attrait des pages. La contribution en la matière du Dr Perronne et de la maison Kuster, à Porrentruy, est précieuse.

Une abondante publicité met en évidence l'activité jurassienne dans

divers domaines et les avantages qu'elle offre.

La «Revue» est en vente dans les librairies et divers magasins au prix de fr. 2.50. Elle est remise gratuitement aux membres de «Pro Jura».

L'Almanach catholique du Jura qui veut être avant tout un élément de stabilité et de pérennité dans notre monde agité à l'excès, vous revient, à cette époque de l'année.

Son but c'est de vous accompagner et de vous servir dans l'an nouveau, avec son calendrier très complet et mille et un renseignements qui vous seront très utiles tout au long de la nouvelle année.

« L'Almanach catholique du Jura » tient aussi à vous faire revivre, avec un certain recul du temps, les plus importants événements de l'année qui s'est achevée.

Voyez sa « Chronique mondiale », résumé si complet et si bien pensé des faits bouleversants qui tourmentent et ensanglantent notre

pauvre planète.

Voyez sa « Chronique suisse » et sa « Chronique jurassienne », documents de valeur qui vous donnent l'essentiel de ce qui a marqué la vie

du peuple suisse et du nouveau statut de notre cher Jura.

Plusieurs contes délicieux et nouvelles savoureuses, ses curieux récits de la « petite histoire » de chez nous, ses documentaires, et surtout sa vivante et si abondante galerie de clichés (plus de 140 !) vous feront passer des heures agréables et reposantes aux longues soirées d'hiver, tout en évoquant devant vous, par l'image et la photo, les nouveaux Saints et Bienheureux, les visions et les personnalités du monde et de la Suisse, les pèlerinages de chez nous à Rome, et particulièrement la vie du Jura, avec ses vivants et ses morts.

«L'Almanach catholique du Jura», avec ses 136 pages bourrées de texes et de clichés, c'est réellement, et sans prétention aucune, une publication unique en son genre et la plus répandue de toutes les édi-

tions jurassiennes.

Demandez sans retard «L'Almanach catholique du Jura» à votre vendeur habituel à 1 franc seulement (Icha compris) ou chez l'éditeur, Maison de La Bonne Presse à Porrentruy.

ORGANES DE L'ADIJ

Présid.: F. REUSSER, Moutier, tél. 6 40 07. O Secrét.: R. STEINER, Delémont, tél. 2 15 83 Caissier: H. FARRON, Delémont. tél. 2 14 37

Compte de chèques postaux de l'ADIJ: Delémont, IVa 2086

Administr. du bulletin: R. STEINER. Resp. de la rédaction: MM. REUSSER et STEINER Publicité Par l'administration du Bulletin — Editeur: Impr. du Démocrate S.A., Delémont Abonnement annuel: Fr. 8.— Prix du numéro: Fr. 1.—

Les reproductions de textes ne sont autorisées qu'avec indication de la source